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BUREAU EXÉCUTIF 

H24-02 
Jeudi 22 février 2024, 17h00 

Local : 3.85 
Projet 

 

Responsable général.e Vacant Affaires externes Excusé 

Secrétaire général.e Leylou Kyra Dion Information Petru Rusu 

Affaires internes Marie Lemire Mobilisation Vacant 

Pédagogie Alexis St-Laurent Affaires socio-culturelles Jacob Proulx De 

Lamirande 

Trésorerie Vacant   

Dél. à l’Interne Vacant Dél. à l’Externe - 1 Vacant 

Dél. à la Trésorerie Vacant Dél. à l’Externe - 2 Vacant 

Dél. aux Affai. Socioc. Louis-Etienne Felton Dél. à la mobilisation 1 Vacant 

Dél. à la Pédago - 1 Vacant Dél. à la mobilisation 2 Vacant 

Dél. à l’information - 1 Pénélope Nguyen   

 
 

0.0 Procédures 

Jacob propose l’ouverture de la réunion du Bureau exécutif H24-02, de ce jeudi 22 février 2024, à 

17h00. 
Marie appuie 
Adopté à l’unanimité 

0.1 Présidium 
Jacob propose Marie à l’animation et Leylou de ce secrétariat de ce présent Bureau exécutif H24-02. 
Alexis appuie 

Adopté à l’unanimité 

 

0.2 Reconnaissance territoriale 
Leylou Kyra Dion fait la lecture de la reconnaissance territoriale. 
J’aimerais / Nous aimerions commencer par reconnaître que le Cégep du Vieux Montréal est situé en 

territoire autochtone, lequel n’a jamais été cédé. Je reconnais/Nous reconnaissons la nation Kanien'kehá: 

ka comme gardienne des terres et des eaux sur lesquelles nous nous réunissons aujourd'hui. Tio’Tiá:ke / 
Montréal est historiquement connu comme un lieu de rassemblement pour de nombreuses Premières 
Nations, et aujourd'hui, une population autochtone diversifiée, ainsi que d'autres peuples, y résident. C’est 
dans le respect des liens avec le passé, le présent et l'avenir que nous reconnaissons les relations continues 
entre les Peuples Autochtones et autres personnes de la communauté montréalaise. 
 

0.3 Lecture et adoption du procès-verbal 
 

0.3.1 Procès-verbal du Bureau exécutif H24-01 : 15 février 2024 

Jacob propose l’adoption du procès-verbal H24-01 
Petru appuie 

Adopté à l’unanimité 
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0.4 Suite du procès-verbal 
 

R.A.S. 
 

0.5 Lecture et adoption du présent ordre du jour 
 

Jacob propose l’adoption de l’odj avec l’ajout des points suivant : 7.1 Billet pour le party Néon de Lio 
Petru appuie 
Adopté à l’unanimité  
 
Alexis propose l’ajout du point : 2.8 TC spéciale 

Jacob appuie 
Adopté à l’unanimité  
 
Jacob propose l’adoption de l’ODJ tel qu’amendé 
Alexis appuie 
Adopté à l’unanimité  
 

0.6 Déclarations  
« CANNEBERGE » 

« FUCK LA RIPOSTE !!!!! » 
 

0.7  Régie et/ou réflexion : date du prochain Bureau exécutif 
Dans la convo messenger 
 

1.0 Affaires courantes 
1.1 Plan d’action H24 

Présentation des plans d’action socioculturel, interne et SG 
 

1.2 Mise à jour du registre des entreprises 
 
Rappel : pièce d’identité 
 

1.3 Suivi divers 
1.3.1 Rencontre AGECVM – CVM : Suivi 

Jacob propose Marie et Leylou pour allez aux rencontres AGECVM-CVM par défaut 
Petru appuie 
Adopté à l’unanimité 

 

1.3.2 Comité FSAGE 
 

1.3.3 Comité CSST: Prochaine rencontre le 16 février 
 

Marie résume la dernière rencontre 
 
 
 

1.4 Postes vacants 

1.4.1 Responsable général.e 
1.4.2 Responsable à la Trésorerie 
1.4.3 Responsable à la Mobilisation 

1.4.4 Responsable aux affaires socioculturelles 
1.4.5 Délégué.e.s 

  
 

 

2.0 Affaires Internes  
2.1 Rénovation du troisième étage 

2.1.1 Toilettes non-genrées 
2.2 Rencontres intersyndicales 

 
R.A.S 
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2.3 Négociations avec le syndicat des salarié.es de l’AGECVM 
2.3.1 Négociation 101 

Intérêt pour une simili-formation négociation 101! 
2.3.2 Règlement TC 

R.A.S 
2.3.3 Cotisation syndicale 

Leylou donne les informations sur la cotisation syndicale 
2.4 Lettre de recommandation 

Jacob propose d’écrire une lettre de recommandation pour Taha Boussaa pour son inscription à l’université. 
Alexis appuie 
Adopté à l’unanimité 

2.5 Comité de sélection du secrétariat : Suivi 

Leylou propose Alexis pour siéger sur le comité de sélection du secrétariat. 
Jacob appuie 
Adopté à l’unanimité 

 

2.6 Assurance collective 
Jacob propose Leylou pour négocier les assurances collectives étudiantes 
Alexis appuie 

Adopté à l’unanimité 
2.7 Livres usagés 

Début de discussion sur l’avenir des LU 
2.8 TC spéciale 

R.A.S 
 

 

3.0 Trésorerie  
3.1 Aide à la population 

3.1.1 Coupon repas Exode 
R.A.S 

3.1.2 Soupe populaire 

R.A.S 

 
4.0 Affaires Externes 

4.1 Interassociatif 

4.1.1 Letrre Skytech Cégep de St-Foy 

4.2 Congrès de la CRUES les 2-3 mars 2024 

Délégué.es à trouver en TC 

 

5.0 Pédagogie 
5.1 Suivi 01 

Presque réglé 
5.2 Suivi 02 

Début de la récolte d’information à ce sujet 

6.0 Mobilisation 
6.1 Rencontre large 

Rencontre ce prochain mercredi 14H (le 28)!! Publiciser un MAX!!!!!!!! 
6.2 Ateliers et/ou conférences d’organismes militants 

6.2.1 Assemblée de support à la Palestine 

Annulée      l’organisme ne peut malheureusement plus venir au Vieux. 
 

6.2.2 Conférence sur la grève du Front commun 

Oui pour la réservation d’alcool! 
6.2.3 Conférence dans l’Exode 

Intérêt pour ramener les conférences les lundi      
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7.0 Socioculturel 

7.1 Murale dans l’Exode 
Voir plan d’action! 

7.2 Billets pour le party Néon de Lio 
Leylou s’occupe de faire la communication sur les groupes demain. 

 

8.0 Information 
 

8.1 Nouveaux moyens de communication 

R.A.S 
 

9.0 Affaires diverses 
R.A.S 

10.0 Levée 
Petru propose la levée de la réunion. 

Alexis appuie 
Adopté à l’unanimité 
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